

reformierte kirche kanton zürich

EINLADUNG zur Veranstaltung

"AKTIONÄRSDIALOG UND NETTO-NULL: ALLES NUR HEISSE LUFT?"

10. März 2023 von 10.00 bis 12.30 Uhr Am Hirschgraben 50, CH 8024 Zürich

in den Räumlichkeiten der Reformierten Kirche des Kantons Zürich

Im Rahmen der Veranstaltungsreihe "Engagement-Dialoge" richtet CRIC in Kooperation mit der reformierten Kirche des Kantons Zürich eine Veranstaltung zu der Frage aus, wie ein erfolgreiches Engagement bei Aktien- und Anleiheinvestments ausgestaltet sein muss, um die Wirtschaft in Richtung Netto-Null zu lenken. Ausserdem soll es darum gehen, wo die Grenzen von Engagement liegen und wie der Plan B aussieht, falls der CO2-Absenkungspfad nicht erreicht wird. Dabei werden die Sichtweisen unterschiedlicher Akteure sowie Praxisbeispiele eingebracht.

Zu dieser Veranstaltung sind Sie herzlich eingeladen.

Wir bitten um Anmeldung bis zum 6. März 2023.

Anmeldung ab sofort unter: info@cric-online.org



Aktionärsdialog und Netto-Null: Alles nur heisse Luft?

am 10. März 2023 von 10.00 bis 12.30 Uhr in Zürich

www.cric-online.org

Programm

10.00	Begrüssung Michael Diaz, CRIC e.V. Vorstand und Principal Consultant Q-PERIOR AG
10.10	Welcome Note Michel Müller, Kirchenratspräsident der Reformierten Kirche des Kantons Zürich
10.20	Zur Bedeutung von Netto-Null Marie-Claire Graf, Studentin und Klimaaktivistin
10.40	Energiewende und Aktionärseinfluss, Rolle der Finanzindustrie zu Netto-Null Ruedi Rechsteiner, Ökonom (Dr.rer.pol.), selbständiger Berater und Dozent für Umwelt- und Energiepolitik, Präsident der Ethos Stiftung
11.00	Pause
11.10	Aktionärsdialog zu Netto-Null in der Praxis Larissa Jäger, Kundenbetreuerin und Botschafterin, Forma Futura
11.40	Paneldiskussion - Marie-Claire Graf - Ruedi Rechsteiner - Larissa Jäger - Unternehmensvertreter (angefragt) Moderation: Michael Diaz
12.25	Zusammenfassung und Verabschiedung David Reusch, CRIC e.V. Vorstandsvorsitzender und Geschäftsführer der Missionszentrale der Franziskaner GmbH

CRIC e.V. (Corporate Responsibility Interface Center) ist ein gemeinnütziger Verein zur Förderung von Ethik und Nachhaltigkeit bei der Geldanlage. CRIC verfügt über mehr als 130 Mitglieder vor allem in Deutschland, Österreich und der Schweiz und operiert schwerpunktmäßig als Informationsplattform und Kompetenzzentrum zu Fragen der Ethik und Nachhaltigkeit bei Geldanlagen.

Weitere Informationen unter www.cric-online.org sowie auf Twitter, YouTube und LinkedIn.

Die **Evangelisch-reformierte Landeskirche des Kantons Zürich** (kurz: Reformierte Kirche Kanton Zürich) ist die durch Huldriych Zwingli gegründete weltweit älteste reformierte Kirche und die zweitgrößte reformierte Landeskirche der Schweiz. Ihr Gebiet ist mit demjenigen des Kantons Zürich identisch.

Weitere Informationen unter $\underline{www.zhref.ch}$ sowie $\underline{info@zhref.ch}$.